
Lieber Prophet:)

Ich danke Dir für Deinen so netten Kommentar. Ich hätte es nicht besser formulieren können und freue mich,
dass mein Gedicht so viel bei Dir auslösen konnte. Ja ich habe es jetzt in diesem Moment intellektuell
begriffen, dass jeder Mensch eigentlich einen hellen positiven Kerne hat und nach Glück strebt und es
verdient hat nach diesen Kriterien beurteilt und behandelt zu werden. Nur neige ich dazu wenn ich wütend
das noch nicht umsetzen zu können. Das mein ich mit, ich suche noch nach dem Handwerkzeug um ein
dauerhaftes Bild zu malen:)

Ganz liebe Grüße und danke,
KK.

Lesen Sie hier die komplette Diskussion zu diesem Text (PDF).
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Ich mag Menschen
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